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REQUERIMENTO Nº 32/2016 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre 
verbas para obras contra enchentes. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que na região de Santa Bárbara d’Oeste há 

considerável volume de chuva nos meses de dezembro e janeiro; 
 
CONSIDERANDO que em Santa Bárbara d’Oeste há vários 

pontos suscetíveis a enchentes; 
  
CONSIDERANDO que os lugares que sofrem com as enchentes 

são os mesmos há vários anos; 
 
CONSIDERANDO que este vereador tem recebido reclamações 

de munícipes sobre repetidas enchentes. 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quais os pontos de possíveis enchentes em  Santa Bárbara 

d’Oeste?; 
  
2º) Quantos munícipes foram ou são afetados pelas enchentes?; 
 
3º) Quantas residências e estabelecimentos foram ou são 

atingidos pelas enchentes?; 
 
4º) Houve destinação de verbas municipal, estadual e/ou federal 

para solucionar o problema de enchentes? Se a resposta for afirmativa, favor 
citar quais valores e de onde vieram. Se a resposta for negativa, citar se há 
pedido feito para o Governo Estadual e Governo Federal; 
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5º) Qual é o critério utilizado pela Administração Municipal para 

uso das verbas destinadas?; 
 
6º) Atualmente, a Administração Municipal dispõe de 

equipamentos para a prevenção de enchentes? Se negativa, há projeto para 
aquisição? Qual?; 

 
7º) A Administração Municipal pretende adotar quais medidas 

para resolver os problemas de enchente?; 
 
8º) A Administração Municipal contabilizou o prejuízo com as 

enchentes? Se a resposta for afirmativa, favor informar o valor. Se a resposta 
for negativa, por que não se contabiliza?; 

 
9º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de janeiro de 2015. 
 
 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
Vereador 


